

QUARTIER NOTRE DAME DE GRACE.

Avenue du Plateau, (maintenant Ave. Chapleau) de l'égout actuel, sud de Sherbrooke, à la rue Sherbrooke.

Troisième Rue, (maintenant Chemin Queen Mary) entre les avenues Molson et McDonald.

QUARTIER PAPINEAU.

Rue Ste. Rose, de la rue Cartier à l'avenue Papineau.

STUART HOWARD,
Ingénieur Surintendant des Egouts.

Département des Egouts,
Hôtel de Ville,
Montréal, 22 novembre 1912.

NOTRE DAME DE GRACES WARD.

Plateau Ave., (now Chapleau Ave.,) existing sewer, south of Sherbrooke to Sherbrooke St.

Third Street (now Queen Mary Road) bet. Molson and McDonald Aves.

PAPINEAU WARD.

Ste. Rose St., Cartier St. to Papineau Ave.

STUART HOWARD,
Engineer Superintendent of Sewers.

Sewer Department,
City Hall,
Montreal, November 22nd 1912.



Cité de Montréal

RECHAUFFEURS D'EAU ALIMENTAIRE POUR CHAUDIERES.

Des soumissions cachetées, adressées au Bureau des Commissaires de la Cité, à l'Hôtel de Ville, Montréal, seront reçues jusqu'à midi, jeudi le douzième jour de décembre, 1912, pour la fourniture, à la station de pompes du Bas-Niveau, Montréal, de deux réchauffeurs d'eau alimentaire pour chaudières, avec tous leurs embranchements et accessoires.

Le cahier des charges et les renseignements requis pourront être obtenus du Surintendant de l'Aqueduc à l'Hôtel de Ville.

Les soumissions devront être enfermées dans des enveloppes spéciales, qui seront obtenues au bureau dudit Surintendant, et adressées au Bureau des Commissaires de la Cité, et devront en outre porter la suscription: "Soumission pour réchauffeurs d'eau alimentaire".

Chaque soumission cachetée devra être accompagnée d'un chèque certifié au montant de deux cent cinquante (\$250) dollars, payable au Trésorier de la Cité et tiré sur une banque canadienne incorporée, qui devra être mis dans la même enveloppe spéciale.

Les soumissions seront ouvertes par le Bureau des Commissaires, en présence des intéressés, à son assemblée régulière, à midi, jeudi, le douzième jour de décembre 1912.

Le Bureau des Commissaires ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune autre des soumissions.

Par ordre du Bureau des Commissaires.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montréal, le 26 novembre, 1912



City of Montreal

FEED WATER HEATERS.

SEALED TENDERS, addressed to the Board of Commissioners of the City, City Hall, Montreal, will be received up to noon on Thursday, the twelfth day of December, 1912, for furnishing at the Low Level Pumping Station, Montreal, two feed water heaters with all their fittings and appurtenances complete.

Specifications and particulars can be obtained from the Superintendent of the Water Works at the City Hall.

The tenders must be enclosed in special envelopes, to be obtained at the office of the said Superintendent, and addressed to the Board of Commissioners, and endorsed: "Tenders for Feed Water Heaters"

The sealed tenders must also contain, enclosed in the same special envelope, an accepted cheque for two hundred and fifty (\$250) dollars, payable to the City Treasurer, and drawn on an incorporated bank of the Dominion of Canada.

The tenders will be opened in the presence of the interested parties by the Board of Commissioners at their regular meeting at noon, on Thursday, the twelfth day of December 1912.

The Board of Commissioners do not bind themselves to accept the lowest or any tender.

By order of the Board of Commissioners.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Office of the Board of Commissioners,
City Hall,
Montreal, November 26th, 1912